

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Dari hasil pengolahan data, analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan pada Bab IV, maka simpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bahwa hasil penelitian menunjukkan “Besarnya Pengaruh Pengendalian Terhadap Efektivitas Penataan Pasar Tradisional Cimindi Kota Cimahi ditentukan oleh dimensi Kontrol Umpan Maju (*Feedforward Control*), Kontrol Bersama (*Concurrent Control*), dan Kontrol Umpan Balik (*Feedback Control*) yang secara keseluruhan berdasarkan interval penilaian berada pada kondisi cukup baik”. Demikian pula “Efektivitas Penataan Pasar Tradisional Cimindi Kota Cimahi secara keseluruhan berdasarkan hasil interval penilaian berada pada kondisi cukup baik.
2. Variabel “Pengendalian” berpengaruh kuat terhadap Efektivitas Penataan Pasar Tradisional Cimindi Kota Cimahi. Dimana H_0 ditolak dan H_1 diterima. Dengan demikian hipotesis statistik yang diajukan teruji secara empirik. Jadi dalam penelitian ini pengaruh pengendalian cukup (Kontrol Umpan Maju, Kontrol Bersama, Dan Kontrol Umpan Balik) dimana berpengaruh terhadap Efektivitas Penataan Pasar Tradisional Cimindi Kota Cimahi. Sisanya terdapat faktor lainnya yang tidak diteliti selain pengendalian adalah implementasi dan koordinasi.

5.2. Saran-Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian maka saran-saran yang peneliti ajukan untuk pengembangan ilmu serta saran yang bersifat operasional berikut ini:

5.2.1. Saran Akademis

Penelitian pada tinjauan pengendalian oleh UPTD Pasar Tradisional Cimindi kota Cimahi merupakan variabel krusial untuk melengkapi model tipe-tipe pengendalian, seperti antisipasi pada masalah yang dihadapi sehingga dapat memenuhi harapan pemerintah dan masyarakatnya guna memenuhi fungsi pasar yang optimal terutama dalam penataan pasar tradisional di masa kini dan masa yang akan datang.

Penelitian lanjutan melalui variabel yang sama dengan menambah variabel lain serta pendekatan lainnya yang ada sangkut pautnya dengan bidang kajian Ilmu Pemerintahan dalam penataan pasar tradisional di Kota Cimahi merupakan langkah penting dalam menunjang pembangunan dan pelayanan umum, meningkatkan kelancaran pelaksanaan tugas serta pengembangan di daerah.

5.2.2. Saran Praktis

Pemerintah, baik Kabupaten/Kota maupun Kecamatan, harus mampu bertindak sebagai fasilitator dalam melakukan pengawasan dan tindakan perbaikan dalam penataan pasar tradisional sehingga lebih optimal, terutama dalam mengendalikan penataan pasar tradisional melalui pengontrolan yang seksama oleh UPTD Pasar.

Sebaiknya Pemerintah kota Cimahi berusaha bersikap lebih optimis dan manajerial dalam mendukung revitalisasi penataan pasar tradisional yang memenuhi standar.

Agar penataan pasar tradisional lebih optimal dan sesuai dengan apa yang dibutuhkan masyarakat, maka direkomendasikan adanya implementasi kebijakan pemerintah dan koordinasi antara pemerintah baik di tingkat Kabupaten maupun kota dengan masyarakatnya.